



Célébration de la journée internationale des femmes 2024 : 15 años y un día



A l'occasion de la Journée Internationale de la Femme, la série de films « Vendredi du cinéma » et le Service Culturel de l'Ambassade d'Espagne présentent « 15 ans et un jour » de la réalisatrice espagnole Gracia Querejeta.

CINÉMA
OTTAWA

Wed, December 31, 1969

Venue

Université d'Ottawa, Simard Hall (Room #125), 60 University Private, Ottawa, ON K1N 8Z4

[View map](#)

Admission

Gratuit

More information

[Facebook page of The Department of Modern Languages and Literatures](#)

Credits

Organized by the Department of Modern Languages and Literature of the University of Ottawa with the collaboration of the Embassy of Spain in Canada.



15 AÑOS Y UN DÍA

- Réalisé par Gracia Querejeta, Espagne, 2013, 90 minutes.
- En espagnol avec sous-titres en anglais. [Voir la bande-annonce](#) (en espagnol).

Jon, 14 ans, est de plus en plus turbulent. Il est renvoyé de l'école, puis empoisonne le chien d'un voisin. Sa mère, veuve et actrice en mal de reconnaissance, se sent dépassée et l'envoie vivre sur la côte d'Alicante avec son grand-père Max, un vétérinaire de la guerre de Bosnie à la discipline très stricte. Jon et Max s'opposent, mais le garçon commence à s'adapter à son nouvel environnement et à se faire de nouveaux amis. Soudain, un acte de violence choquant bouleverse la vie de Jon ; c'est à Max qu'il revient d'enquêter sur les responsables.